

Verabschiedung der Realschüler aus der AG Sinnesgarten

Am 15. Juni wurden die Schüler aus der AG Sinnesgarten im Haus am Pflingstanger von Carmen Bruns, sozial begleitender Dienst, verabschiedet. Herr Bartlau kam mit seinen Schülern trotz Abschluss-Scherz zu einem kurzen Besuch in den Sinnesgarten. Herr Bartlau und auch die Schüler waren recht bunt angemalt worden, da in der Realschule der Schul-Abschluss-Scherz von den 10ten Klassen durchgeführt worden war. Kühle Getränke standen zum Erfrischen bereit und es wurde durch den Sinnesgarten spaziert, wo sich die Schüler noch mal zu ihren Werk-Objekten gesellten, die der Haustechniker Herr Ohlendorf aus der Realschule abgeholt hatte. Sei es das Igel-Haus oder das Insektenhotel und vieles mehr, alles ist den Schülern wirklich sehr gut gelungen. Carmen Bruns dankte im Namen vom Haus am Pflingstanger für das große Engagement der Schüler und Herr Bartlau teilte mit, dass auch nach den Ferien die AG Sinnesgarten weiter fortgeführt werden könne. Zum Schluss wurde noch die Vogelvilla gemeinsam aufgehängt, ehe sich die Schüler wieder auf den Sportplatz begaben und den Tag gemeinsam mit ihren Mitschülern ausklingen ließen.



Wochenspiegel 29.06.2017